
                                                                       Piracicaba, quinta-feira, 17 de outubro de 2024 

Diretores do Sintipel se reúnem com gerentes
 da Klabin e cobraram melhorias na fábrica

Os diretores do nosso Sindicato Claudenir Rodrigues,  Anderson Francisco da Silva Domingos 
Gomes, Fagner Eduardo de Oliveira (Zequinha) e Carlos Eduardo Barbosa se reuniram nesta 
semana com os gerentes da Klabin Pira 1, quando expuseram diversos problemas que ja.  haviam 
sido levados aos gestores da empresa e cobraram medidas para que sejam sanados. Na reunia1o, 
de mais de uma hora e meia, os diretores conseguiram do gerente a garantia de que todos os  
problemas levados sera1o resolvidos, assim como disse que esta.  aberto ao dia. logo e deve ser 
procurado sempre para tratar dos problemas da unidade. 

Sobre o telhado, o gerente garantiu que havera.  investimentos para sua recuperaça1o, assim como 
sera.  realizada uma limpeza profissional na fa.brica, com ma.quinas apropriadas. Ja.  o pa. tio ira.  
receber piso de concreto. 

Os diretores do sindicato tambe.m expuseram a diversas outras situaço1 es e cobraram medidas 
para  solucionar  situaço1 es  adversas,  como  no  caso  do  calor  excessivo  na  fa.brica,  falta  de 
ventiladores e bebedouro d´a. gua, assim como indagaram a qualidade de vida dos trabalhadores 
e a preca. ria estrutura da Klabin para receber mulheres na fa.brica,  entre elas a questa1o  dos 
banheiros e a pro. pria estrutura fabril. O tempo excessivo de permane7ncia no trabalho foi outro 
ponto levado aos gerentes.

Sobre o PPR, o gerente assegurou que apesar de ocorrer na unidade da Klabin o descarte de 
materiais de outras fa.bricas isso na1o tera.  impacto no ca. lculo do programa da fa.brica. De acordo 
com o gerente, algumas mudanças ja.  começara1o a ser implementada, como do pessoal que teve 
desconto equivocado em folha, sera.  reposto o valor.

Na reunia1o, o gerente tambe.m assegurou que ira.  melhorar as condiço1 es da brigada, que inclusive 
recebera.  cafe.  completo.  Os  diretores  ainda  abordaram  o  descontentamento  com  a  troca  de 
feriados,  assim  como  contaram  que  todas  estas  situaço1 es  ja.  haviam  sido  apresentadas  aos 
gestores da empresa, isso ha.  algum tempo, e na1o acontece nada. Diante disso, o gerente disse 
que todos os problemas que afligem os trabalhadores devem ser levados diretamente a ele, que 
estara.  sempre a8  disposiça1o do Sindicato.
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